
Она решила нарисовать его портрет. She decided to draw his portrait. 1

Она согласилась поиграть с ним в карты. She agreed to play cards with him. 1

Им захотелось вечером заняться картингом. They felt like karting in the evening. 2

Ты должен перестать кататься на сноуборде. You must quit snowboarding. 3, 2

Тебе следовало бы заниматься йогой с нами. She should practice yoga with us. 3

С тобой стоило поиграть в шахматы. It was worth playing chess with you. 4

Моей страстью являются восточные танцы. My passion is dancing oriental dances. 5

Она решила больше не вязать. She decided not to knit anymore. 1, 13

Я предпочитаю не кататься на лыжах в 
одиночку. I prefer not skiing alone. 2, 13

Тебе не следует читать в темноте. You should not read in darkness. 3, 15

Не стоит заниматься скалолазанием в 
одиночку. It is no good rock climbing alone. 4

Разведение животных – не такое простое 
занятие. Breeding animals is not that easy. 10

Он пообещал не петь слишком громко. He promised not to sing too loud. 1, 13

Я думаю о том, чтобы больше не смотреть 
телевизор. I’m thinking of not watching TV anymore. 2, 13

Ты продолжаешь играть на фортепьяно? Do you keep on playing the piano? 2, 17

Ты любишь играть в шахматы? Do you like playing chess? 2, 17

Ты не против помочь мне с аэрографией? Do you mind helping me with aerography? 2, 17

Ты предпочитаешь играть в волейбол или в 
футбол?

Do you prefer playing volleyball or 
football? 2, 17

Тебе нравится бейзджампинг? Do you like base-jumping? 14, 17

Тебе настолько нравится картинг? Do they enjoy karting so much? 2, 17

Что ты собираешься коллекционировать? What are you planning to collect? 1, 19

Почему ты перестал заниматься виноделием? Why did you quit winemaking? 2, 19

Почему тебе так нравится кататься на 
скейтборде? Why do you like skateboarding so much? 17, 19
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Когда ты думаешь пойти в театр? When do you think to go to the theatre? 1, 19

Кто предложил нарисовать здесь граффити? Who has suggested drawing graffiti here? 2, 20

Где ты надеешься изучать изобразительное 
искусство? Where do you hope to learn Arts? 1, 19

Она продолжает каждый день играть на 
фортепьяно. She continues to play the piano every day. 1

Она прибежала второй на соревнованиях по 
бегу.

She was the second to arrive in the 
running tournament. 6

Она намеревается выучить по крайней мере 2 
иностранных языка.

She intends to learn at least 2 foreign 
languages. 1

Они планируют пойти за грибами, если будет 
хорошая погода.

They are planning to go mushrooming if 
the weather is good. 1, 8

Ты говорил о том, чтобы поиграть в футбол на 
следующих выходных.

You were speaking of playing football next 
weekend. 9

Я думаю пойти в какой-нибудь ресторан 
сегодня вечером.

I’m thinking of going to some restaurant 
tonight. 9

В деревне у нас есть баня, чтобы помыться. In the countryside we have a steam-bath 
to go to wash ourselves. 11

Его идея состоит в том, чтобы пытаться с 
каждым разом нырять все глубже. His idea is to try to dive deeper every time. 12

Она обожает шопинг. She is keen on shopping. 2

Кажется, я превращаюсь в диванный овощ. I seem to turn into a couch potato. 1

Моя бабуля имеет тенденцию слушать 
радиоспектакли.

My granny tends to listen to the radio 
dramas. 1

Вы рискуете, путешествуя автостопом в 
одиночку. You risk going hitch-hiking all alone. 2, 8

Моя жена негодует по поводу просмотра 
хоккея. My wife resents watching hockey. 2

Я пытался начать коллекционировать монеты, 
но мне это было скучно.

I tried to begin coin collecting, but it was 
boring for me. 1, 2

Мальчик изо всех сил старался собрать паззл. The boy struggled to do the jigsaw puzzle. 1

Он пообещал не ехать с ними на рыбалку. He promised not to go fishing with them. 1, 13

Она пожаловалась на то, что долго не 
общалась со мной в чате.

She complained of not chatting with me for 
a long time. 9



У нее нет денег, чтобы пойти на курсы 
бальных танцев.

She has no money to take courses of 
ballroom dancing. 11

Он отрицал то, что не любит фитнес. He denied not liking fitness. 2, 13

Я ненавижу играть в компьютерные игры. I can’t stand playing computer games. 16

Тебе не следует заниматься паркуром. You should not practice parkour. 3

Они поблагодарили меня за то, что я не пошел 
в боулинг без них.

They thanked me for not going to bowling 
without them. 9, 13

Я продолжаю не играть в шашки. I keep on not playing checkers. 2, 13

Мне стыдно, что я не очень хорош в 
виноделии.

I am ashamed of not being good at 
winemaking. 9, 13

Ему не хочется играть в хоккей сегодня. He feels like not playing hockey today. 2, 13

Была причина, по которой я не смог сегодня 
пойти в кино.

There was a reason for my not being able 
to go to the cinema tonight. 9, 13

Я предпочитаю не плавать в холодной воде. I prefer not swimming in cold water. 14, 13

Он отрицал то, что не говорил по телефону с 
родственниками.

He denied not talking on the phone with 
his relatives. 2, 13

Я решила не делать татуировку. I have decided not to make a tattoo. 1, 13

Я пытаюсь не слишком увлекаться туризмом. I try not to be too keen on tourism. 1, 13

Моя девушка терпеть не может играть в X-Box. My girlfriend can’t stand playing X-Box. 16

Была ли ты взволнована, впервые в жизни 
занимаясь виндсерфингом?

Were you excited to windsurf for the first 
time in your life? 18, 17

Хочешь вместе заняться кайтсерфингом? Do you want to kite-surf together? 1, 17

Ты не против поиграть со мной в баскетбол? Do you mind playing basketball with me? 2, 17

Ты закончил заниматься садоводством на 
сегодня? Have you finished gardening for today? 2, 17

Помнишь, ты ходил в ту картинную галерею? Do you remember going to that art 
gallery? 2, 17



Он может позволить себе играть в азартные 
игры? Can he afford to gamble? 3, 1, 17

Она сумел пойти в зоопарк? Did she manage to go to the zoo? 1, 17

Хочешь пойти в цирк на этой неделе? Do you feel like going to the circus this 
week? 2, 17

Он продолжает играть в шашки? Is he continuing to play draughts? 1, 17

Ты получаешь удовольствие от вышивания 
крестиком?

Do you enjoy doing cross-stitch 
embroidery? 2, 17

Она приготовилась идти в театр? Has she prepared to go to the theatre? 1, 17

Ты упоминал поход в цирк? Did you mention going to circus? 2, 17

Клянешься, что больше не пойдешь в казино? Do you swear not to go to casino 
anymore? 1, 13, 17

Они планируют пойти на вечеринку сегодня 
вечером? Are they planning to go to the gig tonight? 1, 17

Она любит ходить на современные выставки? Does she like going to modern 
exhibitions? 2, 17

Тебе показать, как нарисовать эти тени? Should I show you how to draw these 
shadows? 3, 17

Когда ты начал заниматься сноубордом? When did you start snowboarding? 2, 19

Кто очень хотел участвовать в турнире по 
шахматам?

Who was keen on participating in the 
chess tournament? 2, 19

Почему ты не можешь вообразить, что 
выиграл лотерею? Why can’t you fancy winning the lottery? 3, 2, 19

Кто посоветовал тебе делать модели 
самолетов? Who advised you making plane models? 2, 20

Когда Вы решили писать художественные 
книги? 

When did You decide to write fiction 
books? 1, 19



Когда он начал ездить на мотоцикле? When did he start to ride a motorbike? 1, 19

Почему ты ненавидишь ходить в парки 
аттракционов? Why do you hate going to fun fairs? 2, 19

Как он согласился пойти на конные скачки? How did he agree to go on the horse 
races? 1, 19

Когда ты впервые попробовал поесть в 
автомобильной закусочной?

When did you try to eat in a drive-in 
restaurant for the first time? 1, 19

Почему они отказались от резьбы по кости? Why have they given up bone carving? 2, 19

Когда ты серьезно стал играть в нарды? When did you start playing backgammons 
seriously? 2, 19

С кем она выбрала пойти в оперный театр? Who did she choose to go to the opera 
house with? 1, 20

Когда люди имеют тенденцию аплодировать 
на концертах?

When do people tend to applaud at 
concerts? 1, 19

Когда ты решил посмотреть тот фильм 
ужасов?

When did you decide to watch that horror 
film? 1, 19

Почему она не может перестать смотреть 
мыльные оперы?

Why can’t she give up watching soap 
operas? 3, 2, 19

Как ты можешь питать отвращение к 
брожению по Интернету? How can you detest surfing the Internet? 3, 2, 19

Как могут люди любить разглядывание 
витрин? How can people love window-shopping? 3, 14, 19

Почему твоя сестра откладывает посещение 
исторических мест?

Why does your sister delay visiting 
historical places? 2, 19

Она угрожала показать нам все серии «Санта 
Барбары», если мы не съедим ужин.

She threatened to show us all the 
episodes of “Santa Barbara” if don’t eat 
the dinner.

1

Я буду признателен услышать, как новый 
парень играет на барабанах.

I’d appreciate hearing how a new boy 
plays the drums. 3, 2

Ты не можешь отрицать, что слушаешь музыку 
на уроке английского.

You can’t deny listening to music at the 
English lesson. 3, 2

Брат еще не завершил установку новой 
игровой приставки.

Brother hasn’t completed fixing a new 
game console yet. 2

Моя мама ненавидит готовить для больших 
семейных ужинов.

My Mom hates cooking for big family 
dinners. 14



Она бы хотела приключенческий отпуск? Would she like to have adventure holiday? 3, 14

В наше время многие девушки имеют 
тенденцию браться за декупаж.

Nowadays a lot of girls tend to take up 
decoupage. 1

Тебе помочь с покупкой барахла для 
альпинизма?

Shall I help you to buy some stuff for 
mountaineering? 3, 1

В этом музее разрешено фотографировать без 
впсышки.

They permit taking photographs without 
flash in this museum. 2

3. После can / may / shall / should / would / must следует употреблять V (глагол без to).

Комментарии:

1. После ряда глаголов следует употреблять TO V (to глагол).

2. После ряда глаголов следует употреблять V+ING (глагол+ing).

4. После глагола it is no use, it is no good, it is worth / while etc. следует употреблять V+ING 
(глагол+ing).

5. V+ING (глагол+ing) – часть сказуемого.

6. После BE + the first / the second etc. следует употреблять TO V (to глагол).

7. После глаголов волеизъявления следует употреблять TO V (to глагол).

8. После выражений с глаголом go, обозначающих деятельность, следует употреблять V+ING 
(глагол + ing).

9. После глаголов (имен прилагательных / существительных) с предлогом следует употреблять 
V+ING (глагол+ing).

10. V+ING (глагол+ing) в роли подлежащего.

11. При обозначении причины / цели следует употреблять TO V (to глагол).

12. После СУЩ.+ to be следует употреблять TO V (to глагол).

13. Отрицание – not перед TO V / V+ING.

19. Специальный вопрос. В самом начале предложения – вопросительное слово, затем – глагол-
«хэлпер» перед подлежащим.

20. Вопрос задается к подлежащему при помощи вопросительного слова WHO, далее прямой 
порядок слов.

14. После глаголов чувств (like, love, hate, prefer) следует употреблять V+ING (глагол+ing).

15. Отрицание – not после модального глагола.

16. После устойчивого выражения can’t stand следует употреблять V+ING (глагол+ing).

17. Общий вопрос. Глагол-«хэлпер» перед подлежащим.

18. После to be + прилаг., выраж. эмоции / чувства, следует употреблять TO V (to глагол).


